

„Tritt frisch auf, tu's Maul auf, hör bald auf!“

Dieses Martin Luther zugeschriebene Zitat habe ich im Hinterkopf, wenn ich als Trainer im Netzwerk Praktische Rhetorik mit viel Freude und Begeisterung seit dem Jahr 2010 in mittlerweile weit über 100 Präsentationsübungen und Workshops für Schülerinnen und Schüler, für Kolleginnen und Kollegen versuche, diese Freude und Begeisterung beim Sprechen vor einer Gruppe weiter zu geben.

Mein beruflicher Werdegang in Stichworten:

Abitur am Schiller-Gymnasium in Offenburg, Zivildienst, Studium der Geographie und Biologie in Freiburg, Staatsexamen, Referendariat und erste Unterrichtserfahrung an verschiedenen Gymnasien in Südbaden. Seit 2011 am Hans-Furler-Gymnasium in Oberkirch.

Mitarbeit im örtlichen und Bezirks-Personalrat.